



IMSS BIENESTAR

## Basificarán a más de 50 mil trabajadores

Contemplan a médicos, personal de enfermería, paramédicos y otras categorías

POR ISABEL GONZÁLEZ  
isabel.gonzalez@gimm.com.mx

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, informó ayer que IMSS Bienestar proyecta contratar a una base laboral superior a los 50 mil trabajadores.

Durante su intervención en la conferencia de prensa del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el director del IMSS detalló que la base laboral contempla médicos, personal de enfermería, paramédicos y otras categorías.

Robledo aclaró que la contratación de personal inició con aquellas personas que tienen mayor antigüedad en el IMSS, pero que no contaban con una base al interior de la institución.

“En la primera etapa de siete estados, Nayarit, Tlaxcala, Colima, Sonora, Sinaloa, Baja California Sur y la Ciudad de México, se ha considerado a 8 mil 380 trabajadores que ya recibieron su base, incluso en Nayarit ya se pagó la nómina por IMSS Bienestar y

EL DATO

### Atención

Robledo recordó que actualmente son 23 estados del país en los que el IMSS Bienestar ofrece servicios de salud gratuitos a más de 50 millones de mexicanos.

empezamos por el personal que no tenía base en ninguna institución, por un tema de justicia laboral”, abundó.

El mismo proceso seguirá en el resto de las entidades que decidieron federalizar los servicios de salud.

Por ejemplo, Campeche, Zacatecas, Guerrero y Chiapas sumarán a 18 mil trabajadores más que podrán contar con base este año.

De igual forma, la tendrán en semanas próximas los trabajadores de los estados de Puebla, Veracruz, Hidalgo, Tamaulipas, Puebla, Tabasco, Baja California y el Estado de México.

“La intención es que para este 2023 hayamos logrado darles bases a más de 50 mil trabajadores que no tenían una fuente de financiamiento y que ya serían contratados con las condiciones de trabajo y tabulador del IMSS Bienestar”, dijo Robledo.